



UNIVERSITAS  
**MERCU BUANA**  
Universitas Mercu Buana  
Fakultas Ilmu Komunikasi  
Bidang Studi *Broadcasting*  
Ismi Nurgumpita Rahayanti  
44112010109

Sisi Maskulinitas Pemeran Wanita Dalam Film *Divergent*

Jumlah Halaman : 100 Halaman

Bibliografi : 26 Buku ( Tahun 1990 – 2013 ), 7 Artikel Internet

### ABSTRAK

Pada dasarnya sebuah film seharusnya dapat menayangkan sebuah pesan moral yang baik kepada khalayak yang menonton film yang tengah disuguhkan. Dan dalam hal ini adalah film *Divergent*. baik melalui dari sisi etika ataupun tingkah laku yang benar. Namun dalam film *Divergent* ini banyak sekali frame yang menunjukkan kerika ia melakukan aksi dan perilaku yang berbeda dari realita yang ada seperti sikap maskulin yang dimainkan oleh pemeran wanita dalam film *Divergent*. Dalam penelitian ini akan menemukan tanda-tanda yang dapat dikatakan sebagai sisi maskulinitas pada pemeran wanita dalam film *Divergent*. Dan tak hanya itu, dalam penelitian ini juga menguak makna maskulinitas yang dikonstruksikan ada pemeran wanita dalam film *Divergent*.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan paradigma konstruktivisme, dengan tipe penelitian deskriptif, yaitu penelitian yang hanya memaparkan situasi dan peristiwa. Metode penelitian dengan analisis semiotika yang memfokuskan pada analisis penelitian ini berupa visual dari film *Divergent*. Analisis data menggunakan *triangle meaning* dari Charles Sanders Peirce, yaitu *sign* (tanda), *object* (objek) dan *interpretant* (interpretan). Selain itu dalam penelitian ini juga membeberkan konsep dari maskulinitas yaitu sebuah keberanian yang melekat pada diri seorang wanita dalam film *Divergent*.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini adalah terkuaknya tanda-tanda dari sisi maskulinitas pada pemeran wanita, seperti adanya titik keberanian yang lebih dari wanita biasa pada umumnya yang terdapat dalam sang pemeran wanita dalam film ini. selain itu, tanda dari sisi maskulinitas yang lainnya dimana wanita tersebut terlibat dengan berbagai tindak kekerasan yang biasanya identik dilakukan oleh kaum pria.